

AStA-Sitzung am 30.11.2020



ASTA
der FH Potsdam

Zeit:	18:04 Uhr
Ort:	Kiepenheuerallee 5, Haus 17 und digital per Teams

stimmberechtigte Mitglieder	anwesend	entschuldigt	unentschuldigt	Sitzungs- leitung	Protokoll
Tobias Brandl	x				
Luise Edom	x				
Henri Frick	x				
Philipp Gresch	x			x	
Pascal Habermann (Kalle)	x				
Elena Langner	x				
Jolan Porst	x				
Alina Schmiedgen	x				x
Ilka Wellm	x				
Jonas Zeidler	x				
	10	0	0		

Anwesende beratende Mitglieder	Niko Ripka
Gäst*innen	Havelpop Campuschor (Katja, Beatrice & Charlotte)

Tagesordnung

1. Regularien

1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (10 von 10) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

1.2. Protokolle

Das Protokoll vom 23.11.2020 wird genehmigt.

2. Gäst*innen, Anträge

2.1. Projektantrag Campus-Chor

- gestalten immer wieder kleine Programme an der FH (zu Professoren Verabschiedungen usw)
- Mitglieder (+/- 20): Studierende der FH und Uni (5), akademische MitarbeiterInnen, PotsdamerInnen
- kein eingetragener Verein (ist aber in Besprechung)
- aktuell Online Proben (per Zoom)
- suchen Finanzierungsmöglichkeiten (neben der eigenen Mitgliedsbeiträge) zur Abdeckung der (Chorleiterin-)Kosten
- Beginn des Projektzeitraums sollte aus organisatorischen Gründen der Dez. sein
- Antrag bei UniPotsdam? → haben sie noch nicht drüber nachgedacht

Projektförderung ja nein vielleicht?

- Ilkas Vorschlag: Fördersumme senken → 400 € (wie letztes Jahr)
- eigentlicher Antrag liegt bei 799 € → “ziemlich happig” (Philipp)
- in Projektförderungs Richtlinien wird meist mit 30 € pro Studierenden gerechnet → 400 € wären schon mehr als genug
- Elenas Vorschlag: 500 € → wir haben das Geld, es fördert die sozialen Kontakte an denen es aktuell (coronabedingt) mangelt
- Abstimmung über Förderung mit 799 €: 2/6/2 (*abgelehnt*)
- Abstimmung über Förderung mit 500 €: 6/1/3

Projektantrag mit 500 € angenommen!

3. Themen

3.1. Fazit GVT (Gremienvernetzungstreffen)

- Im letzten GVT des Semesters: Aufruf und Einbinden der Gremien in die VV (Klausurtagung), Planung und Werbung koordinieren
- keine Probleme bei den StuRen

3.2. Semesterticket Update

- Preise wurden eingefroren

4. Mitteilungen aus den Schwerpunkten

4.1. Antidiskriminierung und Inklusion

Update Niko

- es gibt eine Antidiskriminierungskommission
 - Protokoll des Senatertmins zur Rechenschaft noch vorhanden → *vllt gut für den Asta zu lesen?*
 - Wichtig: Gerlinde Reich ist nicht Chefin über Antidiskriminierung → *vllt Hr. Bley?*
 - Aktuell: Suche nach Ansprechperson für Studierende und MitarbeiterInnen mit Diskriminierungserfahrung
- Antidiskriminierungskommission hat keinen personellen Vorschlag
Suche nach kompetenter Person geht weiter!
(wird dann veröffentlicht)

4.2. Finanzen

- Semesterticket-Abrechnung ist fast fertig
- StuRen Haushalte werden unter die Lupe genommen → anschließend (ggf) Emails mit Anmerkungen etc *durch Ilka*

4.3. Haus 17 & Kommunikation

Mail vom Design-Prof. Dufke

- Mailingliste ist zu Ende
 - möchte Abstimmung über neue Liste auf anderer Plattform
 - was haben wir damit zu tun?
- weiterleitung an Stura *durch Philipp*

StuRa FB1

- bekam Dorneburg eine Email Antwort? → ja von David
- kriegt nach Auswertung der Befragung einen (auch allgemein veröffentlichten) Einblick in die Abstimmung

Stromeyer

- ESR Nachfrage wegen der Bauunterlagen
- hat selbst keine
- Frage: "Er erklärt uns doch die ganze zeit was wir, wegen irgendwelcher Pläne, machen sollen?"
- Elena: Prof. Lorenz hatte Baupläne (vor 2 Jahren) → *Ihn Fragen!*

Drachenboot

- StuRa FB1 will mehr Infos → Philipp kümmert sich
- StuRa FB5 ist dagegen (Grund: wenig Infos online darüber zu finden, verstehen nicht wieso sie als Informationswissenschaftler an sowas teilnehmen sollen)

4.4. Hochschulpolitik

(keine neuen Infos)

4.5. Internationales

Übersetzer Anfrage (Henri)

- Email von Hochschulangehörigen mit der Frage ob Henri als Übersetzer für Glossare wirken kann
- hat Mail ignoriert (Grund: Anfrage unangebracht)
- Niko hat Mail auch bekommen → Anfrage bezog sich eher darauf, ob die vorhandenen Übersetzungen sinnvoll/gebraucht sind (eine Art Feedback)
- kann Henri entscheiden ob er das machen möchte → Luise schaut drüber

4.6. Kultur

Digitaler Adventskalender

- ist jetzt online → bitte Werbung machen
- auf Website einsehbar
- Nachrichten in Gruppen etc!
- heute noch Instagram Post
- Will jemand Springer*in sein? Email an Luise → Ilka
- Will jemand bei der Orga zum Nikolaus-Special dabei sein? → Film schauen (Luise ist nicht dabei) → Henry hat Bock und kümmert sich, möchte den Film aber selbst aussuchen (es muss ein Weihnachtsfilm sein)

4.7. Öffentlichkeitsarbeit

„Festival contre le racisme“

- seit 2003 / seit 2005 in Zusammenarbeit mit Bundesverband ausländischer Studierender (BAS) organisiert.
- jeden Juni
- Vernetzungstreffen für fclr 2021
- Motto: „Dekoloniale Praxen und Dekolonisierung des Wissens“.
- jetzt situationsbedingt komplett online (per Big Blue Button der Uni Leipzig)
- für Programm mit Filmvorführung, Vorträge über dekoloniale Perspektiven,

critical whiteness, PR + ÖA usw

- genauer Plan + Link zur Online-Plattform demnächst
- Daten des Vernetzungstreffens: 11 Dezember (19 bis 22 Uhr), 12 Dezember (14 bis 17 Uhr), 13 Dezember (14 bis 17 Uhr)
- Anmeldungen unter fclr@fzs.de
 - Sind wir dabei?
 - es wäre schön wenn wir mitmachen
 - hat jemand Lust? → **meldet euch bei Elena**

Weihnachtsvideo

- Vorschlag ein 90sek. Weihnachtsvideo für die Weihnachtsfeier zu drehen (lustig, über den Hochschulalltag,...)
- falls ja, Ideen? → **Email an Elena**
- Philipp hat keine Lust
- Luise findet es gut, Tobi und Alina haben Bock
- Ideen: Flagge in den Boden auf den Erdhügel // leider haben wir noch keinen Schnee → Locher ausleeren?

4.8. Politische Bildung

Projekt Rike

- letztes Jahr zur Aufklärung
- über FHP Gesund
- soll nochmal gemacht werden
- Ideen werden gesucht und sollen bei einem (online) Treffen zusammengetragen werden → Endometriose damit verbinden?

4.9. Studium und Lehre

(keine neuen Infos)

4.10. Nachhaltigkeit und Umwelt

(keine neuen Infos)

5. Sonstiges

BbbgHSG Novelle

- Aussagen dazu, dass Langzeit- und Kreativ-Studierende vllt Zuschlag zum Semesterbeitrag zahlen sollen → super assi, unverständlich geschrieben
- Kommunikation mit der BBrandstuVe? → bisher nicht
- **Anmerkungen und Kommentare an das Dokument** hängen (dazu wie

unverständlich etc es ist) → Aufmerksamkeit

Workload Henri

- Uncool, dass es nur für BaSa Leute und keine anderen FBs ist? → kein Problem denn sonst hat ja niemand danach gefragt

6. Termine

6.1. 10.12. (Do), ab 16 Uhr: FHP-Winterfest *digital*

6.2. 15.12. (Di), ab 17 Uhr: GVT

7. Ende der Sitzung

Philipp bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 19:04 Uhr.